



**Milagros Marcos,
junto a miembros
de la Fundación
Intras y premiados**



ICAL

Celebración de su Día Mundial

Premios para «normalizar» la enfermedad mental

La consejera de Familia e Igualdad de Oportunidades, Milagros Marcos, pidió ayer que se trate con «normalidad» a las personas que sufren una enfermedad mental, ya que aseguró que esta discapacidad sigue estigmatizada por la sociedad. Por ello, sostuvo que es muy importante que

este colectivo se sienta escuchado y comprendido para que pueda vivir en un ámbito de «cordura» y no de «locura por encontrarse marginados». Marcos asistió a la entrega de los Premios de la Fundación Intras, que en esta ocasión reconocieron la labor del catedrático de Psicología de la Discapacidad de la Usal, Miguel Ángel Verdugo, la doctora de la Unidad de Psiquiatría Infanto-juvenil del Clínico de Valladolid, Carmen Ballesteros, y la Federación Andaluza de Asociaciones de Usuarios de Salud Mental.